

accomplis dans tout le pays avec qualité et enthousiasme.

Dans ses déclarations à la presse le ministre des Forces Armées Révolutionnaires a mis l'accent sur le rôle joué par les organes de direction et les commandements, ainsi que par le ministère de l'Intérieur, les étudiants et la population en général.

Dans son analyse de ces entraînements militaires qui ont pour but la préparation de tout le pays pour la défense et pour les situations de désastres naturels, le général Cintra Frias a indiqué que les exercices se sont perfectionnés et portent chaque fois de meilleurs fruits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/112730-les-journees-de-la-defense-confirment-la-preparation-des-cubains-en-cas-de-desastre-naturel-ou-dattaque-ennemie>



Radio Habana Cuba